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CPI dos Recicláveis vota relatório e encerra trabalhos na Câmara

A Comissão Parlamentar de Inquérito solicitada pelo Requerimento nº 131 e instalada pela 
Portaria nº 91, a chamada CPI dos Recicláveis, aprovou seu relatório final em reunião na 
quarta-feira, dia 25. O encontro foi o oitavo realizado pela CPI e contou com as presenças 
do presidente da CPI, Airton Savello, além do relator Neudi Mosconi e do membro Luís 
Fritzen. A CPI foi instalada para apurar a omissão e eventual responsabilidade da adminis-
tração municipal quanto ao não cumprimento da Lei Federal 12.305/2.010 e da Lei Muni-
cipal 2.227/2016, que aprovou o Plano de Coleta Seletiva de Resíduos. Em seu relatório o 
vereador Neudi Mosconi concluiu que não houve omissão da administração municipal, o 
que foi aprovado por unanimidade pelos vereadores presentes à reunião da CPI. O verea-
dor Albino Corazza encaminhou voto em separado discordando do relatório. Saiba mais

Oitava reunião da CPI teve apresentado e aprovado o relatório final, encerrando os trabalhos 

Câmara homenageia os 500 anos da Reforma Luterana
No dia 31 de outubro, terça-feira, foi comemorada a passagem dos 500 anos da data em que o 
padre e teólogo Martim Lutero afixou 95 teses na porta do Castelo de Wittenberg, na Alema-
nha. Seus conhecimentos e estudos se espalharam rapidamente em meio à população e ini-
cialmente causaram grande impacto nos cenários religioso e político da Europa, e posterior-
mente foram disseminados por todo o mundo. Tendo em vista a importância desse movimento 
para a história como um todo, 12 vereadores pedem no Requerimento nº 187/2017 o envio 
de uma Moção de Aplausos ao Sínodo da Igreja Evangélica de Confissão Luterana. Entenda
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Homenagem na Câmara destaca Torao pela 16ª Meia Maratona
Foto: Fotos Torres

A sessão ordinária da Câmara Municipal de Toledo na segunda-feira, dia 30 de outubro, 
homenageou o atleta e médico Torao Takada, pela realização da 16ª Meia Maratona, 16ª 
Rústica e 16ª Maratoninha. Antes da abertura da sessão, o presidente Renato Reimann 
chamou ao plenário o representante de Torao, o presidente do Rotary Toledo Integra-
ção, Jairo Zeni, o qual recebeu o Requerimento nº 167, assinado por todos os vereado-
res, que solicitou, na sessão do dia 16, moção de aplausos pela realização da 16ª Meia 
Maratona. O documento extensivo também ao presidente do Rotary Club Toledo, Ro-
salino Casanali,destaca a importância e significado do evento para Toledo. Veja mais

Representante do médico e atleta, Jairo Zeni recebe a moção dos vereadores pelo evento de atletismo

Mesa acata recomendação do MP e anula votações de homenagem
A Mesa da Câmara anunciou na sessão de segunda-feira, dia 23, a Decisão da Presidência 
nº 223/2017, em que declarou a nulidade do ato que declarou aprovado o Projeto de 
Lei nº 114, da Mesa Diretora, que concede Título de Cidadania Honorária de Toledo a 
Ricardo José Magalhães Barros.  A decisão foi tomada a partir de recomendação da 4ª 
Promotoria de Toledo, através do promotor Sandres Sponholz, que encaminhou no últi-
mo dia 19, quinta-feira, a Recomendação nº 13/2017 ao presidente Renato Reimann re-
comendando a declaração de nulidade do ato que considerou aprovado o Projeto de Lei 
nº 114 e demais atos posteriores. A recomendação foi aceita, segundo anunciou na ses-
são a secretária da Mesa Diretora, Olinda Fiorentin, que realizou a leitura da Decisão 
da Presidência nº 223/2017 por designação do presidente Renato Reimann. Saiba mais

Moção aplaude atuação de enfermeira na saúde de Toledo
A Câmara Municipal teve apresentado o Requerimento nº 181, que propõe moção de 
aplausos à enfermeira Adiles Dasoler Friedrich, pela dedicação à saúde pública no Mu-
nicípio de Toledo. O documento foi proposto na sessão de segunda-feira, dia 30, subscri-
to por 10 vereadores e expressa “votos de aplausos desta Casa de Leis pelos seus anos 
de dedicação à saúde pública”. Nascida em Concórdia, SC, há 78 anos, ela veio residir 
em Toledo com seu marido, construiu sua família e firmou raízes, sendo a primeira en-
fermeira contratada pelo Município de Toledo. Inicialmente atuou no antigo Centro So-
cial Urbano-CSU, em 1983, passando ao Mini Hospital após a sua consolidação. Confira
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Câmara homenageia Associação de Futsal pelo Paranaense de Base
Foto: Fotos Torres

Servidor público é homenageado em requerimento
Flávio Augusto Scherer iniciou seu trabalho na Prefeitura Municipal de Toledo como ser-
vidor comissionado em 2005, atuando na Secretaria da Infraestrutura Rural, e foi efeti-
vado como servidor público de carreira em 2008, trabalhando como engenheiro civil na 
Secretaria da Habitação e Urbanismo, segundo o Requerimento nº 186/2017, apresentado 
na sessão de segunda-feira, dia 30. No documento, assinado por todos os vereadores, é 
solicitada uma Moção de Aplausos a este servidor público, destacando sua trajetória du-
rante os 12 anos de atuação no município e ressaltando principalmente suas contribui-
ções na área do meio ambiente. Desde seu ingresso no serviço público municipal Flávio 
já passou por diversos setores, demonstrando sempre ótimos resultados e dedicação ao 
serviço prestado ao Município de Toledo, apontam os vereadores no documento. Confira

Câmara aplaude produtor por preservação ambiental na Industrial
Foi apresentado na sessão de segunda-feira, dia 30, o Requerimento nº 180, que propõe 
moção de aplausos a Elton Jorge Jurack pela elaboração do Plano de Manejo na Reser-
va Ambiental RPPN  (Reserva Particular de Patrimônio Natural) Recanto Verde. O docu-
mento foi subscrito por todos os vereadores e manifesta “o aplauso desta Casa de Leis 
pela elaboração e aplicação do Plano de Manejo que visa dar continuidade e garantir a 
preservação da referida área”. Os vereadores  destacam no documento que é extremamen-
te relevante que a sociedade busque iniciativas para a preservação ambiental. Veja mais

A Câmara Municipal de Toledo homenageou a Associação de Futsal de Toledo pela re-
presentação que fez do Município de Toledo no campeonato paranaense da modalidade 
nas categorias Sub 11 e Sub 13. O Requerimento nº 169, assinado por 11 vereadores, pro-
pôs “moção de aplausos pela representação do município realizada pela equipe, comissão 
técnica e diretoria da Associação de Futsal, das categorias de base Sub 11, na disputa da 
final do Campeonato Paranaense”. O documento apresentado no dia 16 foi entregue ao 
professor Adilson Coutinho e atletas na sessão do dia 23 de outubro, quando o presiden-
te Renato Reimann comandou a entrega aos homenageados e o registro do ato. Entenda

Professor Adilson recebe a homenagem com pai e atleta da Associação de Futsal de Toledo
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